
平 成 ２ ６ 年 第 １ ５ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 平成２６年７月 10 日

招 集 場 所 日南町役場第３会議室

開 会 午後１０時３０分 教育長宣告

出 席 委 員 福田教育委員長 須田教育委員 中村教育委員 丸山教育長

欠 席 委 員 川上教育委員

報告事項 別紙資料による

○事業報告

・ 7/7 教育委員・町三役・小中学校・事務局との懇話会

・ 7/8 美術品選考会

・ 7/10 テニスコート解体工事設計業務入札

○行事予定

・ 7/10 市町村教育委員会研究協議会定期総会・研究大会 ・ 7/13 第 69 回日野郡民総合体育大会

・ 7/14 日南町総合文化センター改修工事入札 ・ 7/16 議会総務教育常任委員会との懇談会

・ 7/18 小中学校一学期終業式 ・ 7/20 日野川合唱フェスティバル

・ 7/21 町民大学（化石採集） ・ 7/24 小学校運動記録会日野郡大会（水泳大会）

・ 7/25 人生学園 ・ 7/25 日南町青少年育成協議会夜間巡回

・ 7/26 日南町福祉まつり、自死遺族フォーラム ・ 7/27 第 41 回富田杯陰陽ソフトテニス大会

・ 7/30 決算審査 ・ 8/1 第 16 回教育委員会

・ 8/1 市町村教育委員会委員研修会 ・ 8/15 平成 26 年度成人式

・ 8/29 町民大学 ・ 9/11 町民大学



議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

日程第１ 教育長 地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 27 条に基づく平成 25 年度事務・事業の点検と評価につい

議案第 45 号 て承認を求めるものであります。前回の会の時には、 26 年度の事務・事業の点検と評価ということで

平成 25 年度事 出させていただいてそれで進めていきたいというところでありましたけれども、前年の点検と評価とい

務 ・ 事 業 の 点 うところでだしております。それに基づきまして本日までに各担当ないし課長がそれぞれ評価をしまし

検 と 評 価 に つ てそこに書いておりますＡＢＣＤの四段階評価で事業を評価しております。従いましてこのものについ

いて て委員さん私も含めたところで十分な内容等を精査したところではありませんし去年の状態等について

はわからないところがたくさんあります。私も室長なり課長、担当者に聞き取りをしたいと思っており

ますけども委員会の方にこういう風な資料がでてまいりましたので委員さんの方にもそれぞれ次回の会

議までにこれを見ていただいておいて全体的なところでの評価、これが妥当かどうかというところを見

ておいていただけたらということで、まずは見ていただくというところでの配布してよいかというとこ

ろの承認であります。次回承認になると思いますけれども本日はでてきたところでのこれを認めてよい

かというところでの議案にしたいと思いますのでよろしくお願いします。

委員長 前回のは評価の欄がなかったと思いますが、今日は評価の欄にＡＢＣＤが入っております。提案では今

日はこれだけにしておいて次回に。特に日にちは決まってないですね。

教育長 ９月議会に提出すればよいです。

委員長 ８月上旬でよいと思いますので、見ていただいてしたいと思います。みると評価の欄はＣが多いんです

よね。担当者の方は遠慮されてる可能性もあります。Ａがあっても良い気がしますがＡはゼロです。そ

ういう点で次回質問するようにしていただいて、今日は提案を受けたということにしたいと思いますが

何か質問はありますか。

委員 質問なし



委員長 それでは、今日は提案を受けたということで、何月何日の教育委員会で評価するということを連絡して

いただきたく思います。

日程第２ 日程第２、議案第 46 号、平成 25 年度決算審査について説明をお願いします。

議案第 46 号 教育長 平成 25 年度決算審査にこれから向かってよろしいかということの承認を求めるものであります。7 月 30

平成 25 年度決 日から決算審査にうつりまして、この書類については 7 月 30 日に主に報告をします。31 日に現地調査、8

算 審 査 に つ い 月 1 日にはこれに基づく事業調査があります。数値の間違いはないと思いますがところによっては、監

て 査員さんからの指摘もありますので、そこらへんは変わってくると思いますがほとんどはこれで変わら

ないと思います。教育委員会としまして基本的なところを承認していただきまして監査委員会に提出し

たいと考えていますので、気が付かれたことがあったらご指摘をいただいて町長部局に提出することを

承認を得たいと思います。

委員長 議会がみるのは主として数字なんですか

教育長 数字もですけど成果をみます。

委員長 欄がある範囲内でもう少しこう… 向上を図った、充実に努めたというようなことだとね、もう一口、

たとえばこちらに書いてあるような大きな声でしてほしい言いたいというようなことを書かなくていい

のかなと思っている。努めた、努力した、頑張ったではちょっと。

教育長 ところによると思います。一番最初の教育委員会事務の成果は委員会の開催ですので成果はないと思い

ます。ですので充実を図ったというところでこれは多分通ると思います。考え方として教育委員会教育

委員の活性化ができたと思うというのが入ってもいいかもしれませんが、委員会というものはそういう

ものじゃあないと思います。あとについては努めてどうしたかというところは、どうしても聞かれると

ころですので、それは口頭で答えていきたい。

委員長 これからはやっぱりがんばっている教育委員会事務局や学校の先生たち、成果は中学校ではないがテス

ト 10 点上がってないじゃないかと言われてなかなか難しい面があると思います。だけど頑張っていな



かったらもっと言われるわけなんで、うそは書けないけど頑張ったことはなるべくなら一筆増やすこと

によって頑張っているということをね、そういう努力も必要なのかなと思いました。

教育長 決算は終わったことですので、どうしてもこういう形になります。予算あたりについてはこの間みたい

な会議で一人一人がこういうことをやってみたいというところでの自分の考え方やこれ以上にしたいこ

とをわかってもらったりですので、予算についてはこないだと同じような感じでいいと思います。決算

については併せて課題はどうかなと言っていたんですが緊張していたようですので、 25 年度のことは

ふれませんでしたけども。ああいう会でそれぞれやっていきたい。

委員長 議案第 46 号を承認していただけますでしょうか。

委員 承認する。

委員長 議案第 46 号について承認されました。

本会議はこれで終了します。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会委員長


